Sehr geehrte Damen und Herren,

verschiedene Organisationen und Einzelpersonen haben sich seit Herbst 2008 in der Initiative gegen Rechts zusammengeschlossen, um in Pforzheim rechten Kräften entgegenzutreten. Initiative gegen Rechts
c/o Rüdiger Jungkind
Ersinger Straße 14/1
75210 Keltern
<initiative-gegen-rechts-pforzheim@web.de>

Dazu haben wir u.a. im Vorfeld des 23. Februar 2009 ein Streitgespräch zum "Umgang mit dem 23. Februar" und 2010 eine Demonstration unter dem Motto "Flagge zeigen gegen Rechts" durchgeführt.

Wir wissen, dass wir nicht die einzigen sind, die sich in Pforzheim gegen Rechts engagieren oder engagieren wollen. Wir wünschen uns aber, dass sich in Pforzheim mehr Menschen mit Rechts auseinandersetzen und dass die Vernetzung zwischen den verschiedenen Personen und Organisationen besser wird. Deshalb laden wir zu einer Open-Space-Konferenz ein:

"Wie positioniert sich Pforzheim gegen Rechts"

Im Hohenwart-Forum – Schönbornstraße 25 – Pforzheim/Hohenwart

am Freitag, den 26. November 2010

von 15.00 Uhr bis ca. 22.00 Uhr

Referentin: Gabriele Hofmann (Pfarrerin, Organisationsberaterin)

Für die Verpflegung sind Spenden erwünscht. Über Ihre Teilnahme würden wir uns freuen.

Um eine Anmeldung per e-mail wird gebeten.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Initiative gegen Rechts Pforzheim

Was ist Open Space?

Open Space ist eine Konferenzmethode für große Gruppen, die es ermöglicht, mit vielen Beteiligten schnell und effektiv zu arbeiten.

Die Veranstaltung steht unter einem Leitthema, zu dem die Teilnehmenden selbst die Initiative ergreifen, es in Einzelthemen aufgliedern und in Workshops genau die für sie interessanten Fragen behandeln. Das Wissen der Beteiligten wird unabhängig von Hierarchien erschlossen. In kürzester Zeit werden Ideen, Lösungsvorschläge und Maßnahmen entwickelt. So lässt sich ein komplexer Wandel auf einer breiten Basis durchführen, bei der alle Beteiligten motiviert werden, Veränderungen voran zu treiben und langfristige Ergebnisse zu erzielen.

⁻ Der Veranstalter weist als Hausherr darauf hin, dass der rechten Szene die Teilnahme nicht gestattet ist. -